

群馬県^{かん な まち}神流町と上野村への支援終了 ～中部地方整備局 TEC-FORCE 隊が帰還～

大規模な雪害により被害を受けた群馬県神流町と上野村に派遣した中部地方整備局 TEC-FORCE（緊急災害対策派遣隊）は、21 日から総勢 47 名により除雪作業を行い、孤立集落、雪崩危険箇所への解消に向けて除雪作業を行い昨日をもって終了しました。

本日は、神流町と上野村、群馬県に終了報告を行い、神流町の宮前町長からは、「予想より非常に早く開通でき、非常にありがたかった。」、上野村の神田村長からは、「幹線道路も開通して機能も回復し、通常の生活ができるようになった。」と感謝の言葉がありました。その後、群馬県庁において、群馬県県土整備部長に報告し、「群馬県では 30cm 程度の積雪であれば対応可能だが、今回の大雪では対応ができなかった。中部地方整備局の速やかな対応に対し感謝している。」との群馬県知事からの言葉を頂きました。

1. 第 2 陣の TEC-FORCE 隊長である坂地飯田国道事務所副所長から、神流町の宮前町長と上野村の神田村長、群馬県県土整備部長へ終了の報告



【神流町と上野村での報告】



【群馬県庁での報告】

TEC-FORCE の作業状況の写真は、下記アドレスからダウンロードできます。

- ・中部地方整備局災害支援情報：<http://www.cbr.mlit.go.jp/saigai/NEWS/MAIN/index.htm>

2. 配布先

中部地方整備局記者クラブ

3. 問い合わせ先

中部地方整備局 応援対策本部

総務企画官

坪内 透

用地計画官

中嶋 礼一

電話 090-5110-3859